

OPINIÓN | Otros

Plataforma por las demandas históricas de Priego: gobierne quien gobierne

Junta Local del Partido Popular

Lunes 6 de febrero de 2012 - 11:02



Se aprobó recientemente por el Pleno del Ayuntamiento de Priego la creación de una nueva plataforma cuyo objetivo es luchar por "las demandas históricas de la comarca de Priego". A ella se han adherido varios Ayuntamientos de la comarca y diversas

Pero algunos prieguenses, cuando oyen hablar de una plataforma, se echan a temblar; y no les falta razón.

Todos recordamos que D. Pedro Sobrados organizó un encierro en el Ayuntamiento y después le plantó cara a Don José Rodríguez y de la Borbolla lo cual le costó el puesto de Alcalde ya que el PSOE lo "sustituyó" porque "molestaba", en la lista de las siguientes elecciones municipales.

Después cayó sobre Priego una especie de "paz romana" en la que el partido dominante y gobernante se encargó de acallar toda reivindicación por las necesidades de esta comarca. Incluso hay rumores según los cuales el alcalde (ejerciendo más como pedáneo que como municipal) cambió carretera por villa turística en Zagrilla y vendió así la gran oportunidad para que por Priego hubiera pasado una autovía. Y este pueblo se fue hundiendo cada vez más...

En la legislatura 2003-2007 también hubo una plataforma. Se nombró a un independiente para que la presidiera, pero esta plataforma resultó más bien "plataamorfa" por dos motivos. Primero: el partido todavía entonces hegemónico (el PSOE) decidió apoyarla solo de boquilla, pero dio órdenes a sus militantes para que no asistieran a las convocatorias. Segundo: la desidia, que podría ser una de las características definitorias la de la identidad prieguense, paralizó a los que no recibían órdenes del PSOE. Estas dos motivaciones negativas, consiguieron poco a poco que el globo de la plataforma reivindicativa se desinflara sin haber logrado ni siquiera traspasar los límites del ámbito local.

Ahora nos planteamos por tercera vez (puede que por cuarta o quinta vez) una nueva plataforma para defender las demandas históricas de la comarca. Son tres básicamente: las carreteras, la asistencia sanitaria, nuestro déficit de energía eléctrica, el suelo industrial; en esto tal vez estaríamos de acuerdo el 95 por ciento de los prieguenses.

Esta nueva plataforma solo tendrá éxito si nos convencemos de tres cosas:

- 1.- La situación de Priego es cada vez más grave y por lo tanto ya no podemos dejar pasar más tiempo.
- 2.- Nadie va a venir a sacarnos las castañas del fuego si no las sacamos nosotros mismos.
- 3.- Esta plataforma no se ha montado para "ir contra" el partido que gobierna, sino para luchar por Priego gobierne quien gobierne.

Esta última premisa necesita una explicación. Hoy gobierna el PSOE en Andalucía, pero dentro de dos meses podría gobernar el PP. La plataforma puede empezar a pelear mañana frente al gobierno del PSOE en Andalucía (y frente al del PP en Madrid) y debe continuar luchando tanto si tras las elecciones andaluzas

gobierna en Sevilla el PP o el PSOE.

Ahí es donde se va a demostrar si los dirigentes y militantes locales de uno u otro partido luchan por su pueblo o luchan solo por su partido. Por eso la plataforma debe empezar a moverse ya. ¡Ya!.

Los del PP de Priego estamos por seguir luchando por Priego después de las elecciones andaluzas, gobierne Arenas o gobierne Griñán. Solo así esta nueva plataforma podrá ser el comienzo de un futuro mejor para nuestro pueblo. Te esperamos.